

¿Cómo y por qué fundó el Opus Dei? Respuestas de San Josemaría

San Josemaría responde a preguntas dirigidas por periodistas de distintos medios internacionales

16/01/2018

¿Por qué? Las obras que nacen de la voluntad de Dios no tienen otro porqué que el deseo divino de utilizarlas como expresión de su voluntad salvífica universal. Desde el

primer momento la Obra era universal, católica. No nacía para dar solución a los problemas concretos de la Europa de los años veinte, sino para decir a hombres y mujeres de todos los países, de cualquier condición, raza, lengua o ambiente — y de cualquier estado: solteros, casados, viudos, sacerdotes —, que podían amar y servir a Dios, sin dejar de vivir en su trabajo ordinario, con su familia, en sus variadas y normales relaciones sociales.

¿Cómo se fundó? Sin ningún medio humano. Sólo tenía yo veintiséis años, gracia de Dios y buen humor. La Obra nació pequeña: no era más que el afán de un joven sacerdote, que se esforzaba en hacer lo que Dios le pedía.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/como-y-por-
que-fundo-el-opus-dei-respuestas-de-
san-josemaria/](https://opusdei.org/es-co/article/como-y-por-que-fundo-el-opus-dei-respuestas-de-san-josemaria/) (16/01/2026)